

adidas SMART BALL: innovativer Sensoren-Fußball hilft Schusstechnik zu verbessern

27. Mai 2014, Herzogenaurach – adidas präsentierte heute den micoach SMART BALL, einen Fußball mit integrierten Sensoren, der ab sofort erhältlich ist. adidas entwickelte den SMART BALL mit dem Ziel, Technik, Schusskraft, Spin und Treffsicherheit von Fußballern durch ein automatisches Coaching-System zu optimieren. Ideal für das Training von Elfm Metern, Freistößen, Eckbällen, Passspiel oder Abstoßen.

SMART BALL zeichnet alle Bewegungen auf und gibt die Informationen mittels Bluetooth und einer App an das Smartphone des Spielers weiter. Die App hilft Fußballern, ihre Schusstechnik spielerisch zu verbessern. Sie liefert unmittelbare Analysen der Schusseigenschaften und liefert Anleitungen für eine verbesserte Technik und Ballbehandlung.

Durch Anbindungen an Soziale Netzwerke haben SMART BALL-Nutzer zudem die Möglichkeit, ihre Ergebnisse mit ihren Freunden zu teilen und sich gegenseitig herauszufordern. Außerdem dokumentiert die App sämtliche Leistungen und erstellt Bestenlisten.

Der adidas micoach SMART BALL ist in Europa ab sofort zu kaufen für 299 Euro auf adidas.com, in Apple Stores sowie auf apple.com. Die micoach SMART BALL App ist kostenlos erhältlich im App Store.

Medien-Kontakt:

PR adidas Central Europe West
Adi-Dassler-Str. 1-2
91074 Herzogenaurach

Oliver Brüggem/Wendelin Hübner

Tel.: 09132/ 84-2536

Fax: 09132/ 84-3604

oliver.brueggen@adidas.com / wendelin.huebner@adidas.com

Videos, Fotos und Text zum direkten Download finden Sie auf: news.adidas.com